Betreff:

Defibrillator für das Bürgerhaus Antrag der SPD-Fraktion

Antragstext:

Das Bürgerhaus Delkenheim ist ein stark frequentierter Veranstaltungsort in Wiesbaden. Medizinische Notfälle haben sich auch hier bereits ereignet. Gerade bei einem Herzanfall kann ein schnelles Eingreifen Leben retten. Aus diesem Grund werden auch im öffentlichen Raum immer mehr automatisierte externe Defibrillatoren (AED) platziert. Der erfolgreiche Einsatz eines AED steht und fällt mit der richtigen Durchführung der Herz-Lungen-Wiederbelebung. Der AED ist nur eine Ergänzung, kein Ersatz. Jedoch ist wichtig zu wissen, dass bei einem Kammerflimmern pro Minute die Überlebenschance des Patienten um 10 % sinkt. Daher muss und sollte der Einsatz eines Laiendefibrillators so früh wie möglich stattfinden.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

- (1) Da der Ortsbeirat Nordenstadt bereits vor geraumer Zeit einen solchen Defibrillator angeschafft hat, möge die Verwaltung über Erfahrungswerte berichten.
- (2) Die Verwaltung möge prüfen, welche Kosten bei der Anschaffung und Montage eines solchen Gerätes entstehen.
- (3) Welche Wartungsarbeiten an einem solchen Gerät durchzuführen sind.
- (4) Bei Zustimmung ist für eine entsprechende Schulung des Hausmeisters und ausgewählten Vereinsvertretern/innen anzubieten.

Wiesbaden, 05.04.2013